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Proloco Tifernum
    Mataurense

Ricostruzione scuole, ecco perché ci sono soldi per Urbino e non per Fano
La provincia per il Raffaello ha già il progetto, per l’ex Carducci solo lo studio di fattibilità. Morani: “Mi batterò per ottenere i fondi”

FANO - La notizia del reperimen-
to di fondi dal governo per la rico-
struzione del Rqaffaello di Urbino 
a fronte di “zero euro” per l’ex 
Carducci, ha fatto storcere il naso 
a molti, in primis al sindaco Seri 
che nei giorni scorsi aveva esor-
tato Provincia e Governo a fare di 
più. Una buona notizia, o almeno 
una speranza, arriva oggi da Al-
lessia Morani, sottosegretaria allo 
sviluppo economico nel governo 
Conte-bis: “Mi batterò – riporta 
l’agenzia Dire - affinché nella leg-
ge di bilancio, con il nuovo fondo 
investimenti a disposizione del 
ministero dell’Istruzione, si pos-
sano dedicare le risorse necessarie 
allo scorrimento di questa gradua-
toria in cui Fano al momento ha 
meno punti di Urbino perché c’è 
solo uno studio di fattibilità”. La 
graduatoria in questione è la “Si-
sma 120”, diramata del ministero 
dell’Istruzione che ha stanziato ri-
sorse per la messa in sicurezza de-
gli edifici scolastici nelle quattro 
regioni colpite dal sisma. Un ban-
do che ha premiato il progetto del-
la Provincia per il nuovo istituto 
Raffello di Urbino con 5 milioni 
di euro mentre non prevede risor-
se per l’altro progetto dell’ammi-
nistrazione provinciale relativo al 
Nolfi di Fano. Entrambe le scuole 
sono state chiuse a fine estate per-

che’ ritenute ‘non idonee’ in segui-
to a verifiche statiche e antisismi-
che. “Il liceo di Fano  - continua 
Morani - nella graduatoria stilata 
dal ministero risulta 23esima. Con 
queste prime risorse siamo arrivati 
a finanziare fino alla posizione nu-
mero 15. Va anche specificato che 
i due licei di Urbino e Fano non 
sono proprio nella stessa situazio-
ne poiché quello di Fano ha uno 
studio di fattibilità a differenza di 
quello di Urbino che ha un pro-
getto definitivo e quindi ha avuto 
un punteggio maggiore. Inoltre il 
liceo di Fano non è in program-
mazione triennale a differenza di 
quello di Urbino. Per questi moti-
vi il punteggio assegnato a Fano è 
stato inferiore”. La sottosegreta-
ria marchigiana resta comunque 
fiduciosa.  “Il liceo Nolfi si trova 
in buona posizione e, in caso di 
finanziamento, credo possa rien-
trare nello scorrimento - conclu-
de- Non rinunciamo, comunque, 
a lavorare insieme alla Provincia 
e al presidente Paolini ad altri 
bandi che riguardano la messa in 
sicurezza degli edifici”. Sull’argo-
mento interviene anche il Pd Fano: 
“Non vogliamo togliere fondi ad 
Urbino – scrivono – ma averne in 
aggiunta per Fano.  Siamo sicuri 
che anche i colleghi fanesi dei 5 
stelle esorteranno, con la nostra 

stessa celerità, i loro 3 referenti 
locali in Parlamento fino ad in-
terpellare, se ce ne fosse bisogno, 
il ministro dell’Istruzione Fiora-
monti. Al tempo stesso – conclu-
dono - apprezziamo la tempesti-
vità con cui sono stati stanziati i 
2,10 milioni destinati per la messa 
in sicurezza a degli edifici scola-

stici della città, ma continueremo 
a vigilare e a fare pressioni a tutti 
i livelli istituzionali fino a quando 
non verranno stanziate tutte le ri-
sorse necessarie alla ricostruzione 
del Nolfi, nell’interesse di tutta la 
città di Fano”. (Nella foto il pres. 
della Provincia Paolini con la sot-
tosegretaria Morani)

FANO – Sono riaperte le iscri-
zioni al corso di olivicoltura 
riservato a disoccupati organiz-
zato dalla CNA. La nostra pro-
vincia è fortemente vocata tant’è 
che vanta addirittura una DOP 
come quella dell’olio extraver-
gine di Cartoceto. CNA Agro-
alimentare di Pesaro e Urbino 
e Regione Marche attraverso il 
Fse Por 2014-2020, hanno orga-
nizzato un corso di Olivicoltura 
di 300 ore indirizzato a 15 disoc-
cupati (8 posti riservati a donne) 
residenti nella Regione Marche.
“La figura in uscita al presente 
progetto – dice il responsabile 
del Form.Art Gabriele Storini – 
sarà in grado di operare in tutte 
le attività della filiera olivo-olio, 
sia per la conduzione dell’olive-
to, sia per la gestione del franto-
io. Agli allievi verrà riconosciu-
ta una minima indennità oraria 
per ogni ora di formazione. Ogni 
materiale didattico verrà fornito 
gratuitamente”.

Olivicoltura: 
in arrivo un corso 

di 300 ore per  disoccupati 

FANO – Pesaro e Urbino si candi-
dano ufficialmente a Capitale eu-
ropea della Cultura 2033. E Fano? 
Sarà coinvolta, non si sa bene an-
cora in che modo ma non starà a 
guardare. 
E’ quanto emerso dalla riunione 
che si è svolta questa mattina in 
Provincia tra il presidente Giusep-
pe Paolini, il sindaco di Urbino 
Maurizio Gambini, il sindaco di 
Pesaro Matteo Ricci, il vicesin-
daco di Pesaro Daniele Vimini, il 

presidente del consiglio comuna-
le Marco Perugini, gli assessori 
di Urbino e Fano Roberto Cioppi 
e Caterina Del Bianco e associa-
zioni di categoria e operatori del 
territorio.   
La presenza dell’assessore alla 
Cultura fanese lascia quindi in-
tendere che Fano non sarà esclusa 
da questo percorso, cosa che pe-
raltro conferma lo stesso sindaco 
di Pesaro Matteo Ricci il quale, a 
margine della riunione, ha dichia-

rato che “Pesaro e Urbino, realtà 
co-capoluogo nel segno dell’U-
nesco, con l’abbinata tra Rossini 
e Raffaello, hanno caratteristiche 
uniche. L’obiettivo è però coin-
volgere tutti, a iniziare da Fano. 
Dobbiamo correre per battere tutti 
sul tempo ed essere i primi a pre-
sentarci”. 
A non vederci nulla di buono in 
questa operazione è la Lega Fao 
che attraverso il responsabile del 
coordinamento Fabrizio Benve-

nuti attacca: “Non passa giorno  
- scrive - senza dover assistere 
attoniti alla resa incondizionata e 
senza soluzione di continuità dei 
nostri amministratori al cospetto 
del Pd pesarese. Si avvia oggi il 
percorso che porterà alla candi-
datura di Pesaro ed Urbino a ca-
pitali europee della cultura 2033, 
con Fano ad assolvere al suo ruolo 
di spettatore. Il tentativo estivo 
del sindaco Seri di far valere le 
proprie ragioni ipotizzando una 

candidatura comune con le città 
capoluogo ha sortito il consueto 
effetto: essere platealmente igno-
rati”. 
La questione “cultura” riman-
da ovviamente anche al discor-
so sanità dove “Pesaro  - incalza 
Benvenuti - si è garantita tutto il 
‘pacchetto’ ed il relativo enorme 
indotto, con Fano destinata inve-
ce a smaltire tutti i rifiuti organici 
della provincia assieme a tutte le 
relative problematiche”.
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FANO - Anche quest’anno, come 
è ormai tradizione, il CB Club 
Mattei ha deciso di aprire le por-
te alla cittadinanza attraverso un 
Open Day. L’appuntamento è il 16 
ottobre alle 21 in via T. campanel-
la, 1 BOX 17/18 presso CODMA, 
sede dell’associazione. La serata 
sarà un’occasione per capire chi 

Diventa un volontario 
della Protezione Civile: 
mercoledì 16 l’open day 

del CB Club Mattei

Sostituiti 300 metri di rete 
danneggiata ai Passeggi

è e a cosa si dedica un volonta-
rio di Protezione Civile; verranno 
descritte le varie specializzazioni, 
suddivise in team (Telecomuni-
cazioni, Logistica, Cucina e Se-
greteria), e le tre unità (Cinofila, 
Nautica e Tutela dei beni cultu-
rali) di cui si compone la nostra 
associazione. A tutti i partecipanti 

FANO - Nel mese di settembre di-
versi cittadini hanno segnalato la 
presenza di anatidi liberi che cir-
colavano nei giardini “Passeggi”, 
in prossimità dell’entrata di Via IV 
Novembre. 
Gli animali effettivamente fuori-
uscivano dal canale sia attraverso 
alcuni varchi praticati nella rete 
di recinzione, sia scalzandola dal 
basso, mettendo a rischio la loro 
incolumità ma potenzialmente 
anche la sicurezza dei fruitori del 
parco, soprattutto dei più piccoli. 
L’ufficio Ecologia Urbana si è im-
mediatamente attivato, riuscendo 
a rattoppare i fori più grandi grazie 
al supporto operativo dei volontari 
dell’associazione La Lupus in Fa-
bula e agli operai di Enel Green 
Power spa. Contestualmente è sta-

ta avviata una collaborazione con i 
competenti uffici Patrimonio e La-
vori Pubblici e con l’Associazio-
ne Passeggi-Progetto Ugo, che ha 
condotto alla sostituzione comple-
ta della rete danneggiata – per una 
lunghezza di circa 300 metri - una 
parte della quale è stata arretrata 
rispetto alla posizione iniziale per 
consentire agli animali di avere 
più terreno a disposizione all’in-
terno dell’argine. Un intervento 
per la sicurezza, ma anche per il 
decoro dell’area. In questo senso 
si coglie l’occasione per ricordare 
che è vietato fornire cibo agli ana-
tidi presenti nel canale, poiché essi 
sono alimentati e custoditi da vo-
lontari preposti, a loro tutela e per 
salvaguardare l’igiene e il decoro 
pubblico.

saranno anche illustrati i corsi di 
formazione, tra cui quello per il 
“Brevetto Tipo C” rilasciato dalla 
Federazione Italiana Ricetrasmis-
sioni. L’invito è esteso a tutta la 
cittadinanza. Per ulteriori infor-
mazioni, è possibile visitare il sito 
Internet www.cbclubmatteifano.it 
o chiamare il 0721805145.

FANO - Una caduta sul più bello 
che non gli ha comunque rovina-
to il sorriso e non gli ha impedi-
to di mettersi una medaglia (di 
bronzo) al collo, seppur in serie 
2. Si è ritrovato a combattere 
contro i mulini a vento Marco 
Gaggi nella terra di Don Chi-
sciotte della Mancia, penalizza-
to nel penultimo appuntamento 
dell’edizione 2019 della Euro-
pean TalentCup da una caduta 
riportata nel cosiddetto “time 
attack”. Venerdì, quando nell’ul-
timo turno delle prove libere si è 
lanciato alla ricerca del giro più 
veloce sull’angusto tracciato di 
Albacete, il quindicenne pilota 
fanese del Sokol Race Team è fi-
nito sul cemento comprometten-
do di fatto il resto del weekend. 
L’inconveniente ha infatti influ-
ito sul suo approccio alle due 
sessioni di qualifiche del giorno 
seguente, che lo hanno visto ot-
tenere un 22^ ed un 18^ tempo 
nel proprio gruppo mancando 
così per un soffio l’accesso alla 
Serie 1. La domenica, giornata di 
gara, sulla sua numero 93 Mar-
co Gaggi ha però saputo reagire 
alla delusione sbloccandosi an-
che mentalmente ed è riuscito a 
conquistare il terzo gradino del 
podio in una comunque compe-
titiva Serie 2. “Il weekend non è 
stato dei più semplici – raccon-
ta il diretto interessato – Intanto 
perché la pista di Albacete non è 

Gaggi cade ma si rialza, 
bronzo per lui ad Albacete

sicuramente tra le mie preferite, 
ma soprattutto per via della cadu-
ta che ho avuto venerdì durante 
l’ultimo turno di prove del time 
attack. Purtroppo questo mi ha un 
po’ scoraggiato condizionandomi 
sabato nelle qualifiche, cosicché 
non sono riuscito a centrare tempi 
utili per entrare nella Serie 1. Poi 
però domenica mi sono riscattato 
nella Serie 2, salendo sul podio 
grazie ad un’ottima prestazione. 
Non è il risultato che speravo alla 
vigilia di questo appuntamento, 
ma mi sento di avere la carica e la 
fiducia al massimo per la gara fi-
nale di Valencia”. Il 10 novembre 
si tornerà a gareggiare per il gran 
finale di stagione dove è iniziata 
questa sua prima avventura nel-
la categoria giovanile della FIM 
CEV Repsol, ovvero il circuito 
valenciano intitolato a Ricardo 
Tormo. 

Sport senza limiti di età: un successo i corsi del Csi
Sono già 60 gli adulti e anziani che frequentano le lezioni di ginnastica dolce al Palas Allende e alle Pie Venerini
FANO - Attività sportiva e fisica 
per tutte le età. 
Da sempre questo è un must che 
caratterizza il Centro Sportivo Ita-
liano di Fano (divenuto comitato 
provinciale dal 1995) che dopo la 
parentesi per i festeggiamenti per 
il 75esimo compleanno, è ripartita 
di slancio con tutte le sue attività. 
Al Palas Allende e nella palestra 
dell’istituto Pie Venerini, sono già 
oltre 60 le persone dai 50 agli 80 
anni che partecipano a “In Movi-
mento”, progetto il cui obiettivo è 
promuovere uno stile di vita sano e 
corretto attraverso unì’attività mo-
toria di ginnastica dolce e postura-
le che, negli adulti e negli anziani, 
previene disturbi di natura cardio-
vascolare e respiratoria, oltre che 
i disturbi osteo-articolari e coordi-

nativi ritardando di fatto l’invec-
chiamento. 
Le lezioni, tenute dagli esperti 
Monica Massagrande, Luca Bar-
tolini e Matteo Moschella si ten-
gono il martedì e il giovedì dalle 
9.30 alle 10.30 al Palas Allende 
di Fano e il mercoledì e il venerdì 
pomeriggio dalle 17.30 alle 18.30 
alle Pie Venerini. 
Lo stesso istituto di Via Nolfi, dà 
la possibilità ai più “audaci” di 
fermarsi anche al corso Aerotone 
(dalle 18.30 alle 19.30), un pro-
gramma di allenamento aerobico 
di media-alta intensità, una rivisi-
tazione della classica ginnastica a 
corpo libero e sullo step. 
Per informazioni: 338.7523391, 
347.8072964; 334.6146872 Fran-
cesco 338.7525391.


